
DOIS MINUTOS
PARA SE EDIFICAR



E AÍ? TUDO BEM?

EM PRIMEIRO LUGAR LOUVO A DEUS PELA TUA
VIDA. VOCÊ ESTÁ SIMPLESMENTE LENDO UM

SONHO REALIZADO, AINDA QUE SIMPLES,
PREPAREI ESSA SERIE DE 7 DEVOCIONAIS COM O
MAIS ABSOLUTO DESEJO; QUE O ESPÍRITO SANTO

LEVE A PRESENÇA DE DEUS ATÉ VOCÊ, ASSIM
COMO A MIM. 

QUE DEUS TE ENTREGUE RESPOSTAS EM CADA
TEMPO QUE VOCÊ RESERVAR PARA LER ESSAS

PEQUENAS REFLEXÕES.

BOA LEITURA!



O caminho é o da cruz. 

 “Porque a palavra da cruz é loucura para os que
perecem; mas para nós, que somos salvos, é o poder
de Deus. ” - 1 Coríntios 1:18 

Loucura: afastamento mais ou menos prolongado do
indivíduo de seus métodos habituais de pensar, sentir
e agir. 
E os que perecem nos chamam de loucos, essa
insanidade com toda certeza não habita em nós, mas
sim o seu efeito que é o Poder de Deus! Uau! A cruz é
o poder de Deus! Alegre-se n’Ele por isso! Porque se
você crê no sacrifício de Jesus por você o poder de
Deus faz de ti uma habitação. 

Não desanime! Não desista o caminho é o da cruz!
Sem duvidas é o único caminho que te fará seguir
fortalecido em meio  qualquer dificuldade que vier.



Sejamos assim! 

“Disse-lhe Jesus: Porque me viste, Tomé, creste; bem-
aventurados os que não viram e creram. ” - João 20:29
 
Bem-aventurado, significa feliz ou abençoado. 

Somos felizes porque cremos em Jesus. Não fazer parte de um
povo descrente é viver o estado da graça divina, e essa certeza
não devo perder em momento algum. 
Celebrar a vida de Cristo deve ser inegociável. 
Faço uma pergunta: Porque a negociamos com os os
perrengues da vida? O SENHOR é atemporal – nunca foi e nem
será afetado pelo tempo, Ele te amará sempre. 
Não seja d´Ele a depender do dia, do humor que acordou,
entenda, o merecimento não é a condição de Jesus para nos
amar. (glórias a Ele por isso). 
 As vezes levo o meu filho até a varanda de casa e peço para ele
mandar beijo para o céu, um tchau, afim dele “arrancar” um
sorriso de Jesus. A certeza que tenho é que ele sempre
consegue. 
Sejamos assim! Certos que nossas atitudes sempre
alegrarão a Jesus e pouco importa a nossa satisfação,
porque muitas vezes a nossa, não é a d’Ele.



Ele fará acontecer em nós. 
 “Que o Deus que concede a paz, faça com que vocês sejam
completamente dedicados a ele. E que ele conserve o espírito, a
alma e o corpo de vocês livres de toda mancha, para o dia em
que vier o nosso senhor Jesus Cristo. Aquele que os chama é
fiel e fará isso. ” – I Tess. 5;23-24. 
A caminhada em Deus precisa nos levar a uma vida santa, por
sua vez o diabo insiste que somos pecadores, fracos, falhos,
nunca iremos chegar a uma vida na qual o Senhor deseja, porque
ele vai estar sempre fazendo o possível para não
conseguirmos. 
Talvez o diabo nunca tenha dito isso em palavras a você de
forma direta, mas já colocou situações em sua vida para te
fazer entender isso. Para onde estão voltados os seus
ouvidos?! Se desperdiçamos a chance de andar com o nosso
guia certamente pereceremos, o desejo de uma vida
irrepreensível em Deus precisa existir, o desejo de seguir
fortalecidos em tudo e em qualquer dia da vida precisa fazer
parte de nossos planos, tudo será possível, conseguiremos
chegar diante de Jesus preparados para a vida eterna. Queira
muito mais d’Ele em você. O diabo se “engana” achando que na
caminhada para uma vida santa estamos sozinhos. 
Se você tem disposição e deseja essa vida, aquele que te
chamou é fiel e fará isso acontecer em ti.



Refúgio. 

 “Senhor, tu tens sido o nosso refúgio, de geração em

geração. ” - Salmos 90:1 

Muitos podem nos apoiar, nos ajudar, estender a mão, nos dar

suporte, mas não há quem supere o papel de Deus na vida

de alguém. Nessa oração Moisés afirma que o SENHOR é

refúgio, é proteção e abrigo. E essa verdade dita, gera um dos

muitos entendimentos que ele pôde obter enquanto liderava o

povo de Israel. Viver no meio da multidão não significa ter ajuda

necessária, nem viver protegido e seguro, na multidão existem

milhares de interesses, ter essa certeza nunca o fez perder o

entendimento de que o único capaz de lhe garantir proteção e

lugar seguro era Deus. Que assim seja conosco, e o Espírito

Santo nos traga o entendimento que; “Deus, tem sido a nossa

casa desde sempre. Muito antes de as montanhas terem

nascido, muito antes de trazer a própria terra à

existência, desde antes de qualquer coisa existir até a

chegada do teu reino, tu és Deus. ” Salmos 90:1,2 vblc. 

Essa oração traz ainda a certeza que; aprenderemos a viver

bem quando aprendermos a viver sabiamente.



Se iluminar não é o suficiente. 
“Tu és a fonte de vida, e, por causa da tua luz, nós vemos a
luz. ” – Salmos 36;9. 
Não é de se espantar os muitos que desconhecem sua
incapacidade de continuar vendo a luz. 
Uma das melhores sensações da vida é aprender a andar de
bicicleta, não por ser algo extraordinário, mas pelo modo
“padrão” que muitos aprendem. As dicas eram; não tenha medo,
você tem que olhar para frente e pedalar, não olhe para o pneu,
olhe para frente e controle o guidão. Repetidas vezes dei volta
acompanhado antes de realmente andar só. Cai várias e várias
vezes até aprender. Mas o caminho era aquele, as instruções
haviam sido passadas e era só manter o foco e a prática.
Lembro que aprender a fazer a “volta”, levou uma eternidade,
mas consegui. Ok! Mas o que isso tem haver?! 
Quando estamos aprendendo algo, recorremos sempre a quem
nos está ensinando. Quando “aprendemos se achamos”. 
precisamos aprender a andar na luz. E diferentemente de
aprender a andar de bicicleta ou qualquer outra coisa, Sempre
necessitaremos recorrer a própria luz. 
A luz só é permanente em mim se permaneço nela. Se iluminar
não é o suficiente para seguir adiante. Entenda, só por
causa da luz, nós enxergaremos a luz, caminharemos na
luz e viveremos na luz.



Não deixe de viver. 

“Uma coisa peço ao Senhor, e a buscarei...” – Salmos 27;4a. 

Muitas vezes lemos, ouvimos e vemos por ser algo natural em
nós, lógico que há exceções, Mas o que quero me atentar é para
o fato que muitas vezes aproveitamos muito mal esses
sentidos. 
O tempo que destino a Deus no meu dia, pode variar entre
segundos, minutos e horas. O que não pode é você deixar de
vivê-lo. A questão é que para “cumprir tabela”, leio, ouço e vejo
sobre Ele de “qualquer jeito, e todo o jeito”. Independentemente
do tempo que disponho, se estou em casa ou não, se tudo tem
cooperado ou não. Se você tem um minuto para ler esse
eBOOK ou outro, se tem apenas um minuto e meio para ler um
versículo na Bíblia, se tem cinco minutinhos para ouvir uma
canção; dedique-se, entregue-se a esse tempo com Ele. O seu
tempo com o SENHOR não precisa ser tabelado em mínimo e
máximo. Como dito; você precisa vivê-lo. Convide o SENHOR
para ler os devocionais com você, convide-O para ouvir aquela
canção que tanto gosta, Creia que um minuto intenso com Ele,
rende mais que horas, dias “cumprindo tabela”. “Que eu possa
encontrar sua beleza e contemplá-la todos os dias da
minha vida que dedicar a Ele”. – Salmos 27;4b.



Uma, duas, três vezes...
“Daniel três vezes ao dia se colocava de joelhos e orava a

Deus...” – Daniel 6;10. 

Desacreditamos demais no que pode mudar tudo, naquilo que

tem o poder de nos fortalecer e que nos prepara para todas as

coisas. Para muitos é não ter o que fazer para conseguir orar

tanto tempo assim. já achando que Daniel não tinha era

desocupado, Não se faz necessário falar aqui quem era ele e

quais suas responsabilidades. Daniel três vezes ao dia se

colocava de joelhos e orava a Deus. 

Queremos discernimento, ânimo, coragem, força, entendimento,

sabedoria, queremos até ser salvos e morar na eternidade.

Daniel três vezes ao dia se colocava de joelhos e orava a

Deus. Queremos evitar errar, resistir as tentações, nos

desprender daquilo que tem nos impedido de viver a vontade do

SENHOR, queremos ter um relacionamento maravilhoso com o

nosso cônjuge, queremos ser um bom irmão, um bom filho, um

bom pai, um bom funcionário, até mesmo uma boa pessoa.

Daniel três vezes ao dia se colocava de joelhos e orava a

Deus. 

Tempo nunca foi, não é e nem será um problema para você.

Daniel três vezes ao dia se colocava de joelhos e orava a

Deus.



ATÉ AQUI TE AJUDOU O SENHOR!

OBRIGADO PELA LEITURA!

ALAN SANTOS


